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「沖縄の皆さん、宜しくお願いします」「沖縄の皆さん、宜しくお願いします」「沖縄の皆さん、宜しくお願いします」「沖縄の皆さん、宜しくお願いします」

次長 上原 暁光

沖縄の皆さん、始めまして。私は、

昨年４月１日付けで、鹿児島県にある

屋久島森林管理署勤務から当署の次長

を拝命しました。早いもので、沖縄勤

務も１年を迎えようとしていますが、

「さすが南国、沖縄は日差しが強い！

台風も強烈！」と言うのが私の印象で

した。

前任地の屋久島では「屋久島は、世界自然遺産で素晴らしいところです。皆

さんも一度来てくんさい。」と私設観光大使？として知人などに対しＰＲして

きましたが、今は沖縄勤務、となれば、沖縄の私設観光大使？となり、微力で

はありますが沖縄の素晴らしい美ら海や貴重な希少野生動植物を機会ある毎に

紹介しています。

さて、私の職場のフィールドである沖縄県内の国有林の多くは、沖縄本島北

部と西表島に集中しています。森林の特徴はイタジイやオキナワウラジロガシ

・イジュといった常緑広葉樹に加え河口や海岸にはマングローブ林などが目立

ち、そこは、また、特別天然記念物のイリオモテヤマネコやヤンバルクイナな

ど希少野生動植物の生息地でもあります。

この貴重な森林や希少野生動植物の存在を正しく認識するとともに、沖縄の

歴史や文化なども理解しながら、国有林野での希少野生動植物の保護管理や適

正利用など開かれた「国民の森」としての管理経営に努めていきたいと考えて

います。

最後に、私事になりますが、単身赴任生活も７年目を迎え、今では料理の腕

前は妻以上です。また、この素晴らしい沖縄で沖縄料理をレパートリーに加え、

少しでも沖縄の風土に溶け込めればと思っているところです、沖縄の皆様宜し

くお願いします。
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「２２年ぶりの沖縄です」「２２年ぶりの沖縄です」「２２年ぶりの沖縄です」「２２年ぶりの沖縄です」

総務課長 永田 豊

昨年、４月１日付けで九州森林管理

局国有林野管理課から２２年ぶりに沖

縄署勤務となりました。前回は西表島

の租納森林事務所に２年間勤務させて

頂きました。

亜熱帯で生物に好適な気候に恵まれ、

ノグチゲラやヤンバルクイナ、イリオ

モテヤマネコ等貴重な動植物が多く、

また、ありとあらゆる分野で独自の伝統文化を確立してきた沖縄県で再び勤務

させて頂いてることに感謝しているところです。

さて、昨年７月に前回勤務した西表島の祖納集落の方々と懇親を深める機会

があり、期待と不安を抱えつつ祖納集落の皆様にご挨拶を申し上げましたが、

多数の方が私を憶えておられたことについて、これが沖縄の県民性なのかと大

変感動いたしました。

国有林野事業は平成２５年４月から一般会計化となり、「国民の森林」であ

る国有林として、公益重視の管理経営を一層推進するとともに、国有林野事業

の組織・技術・資源を活用し、民有林の支援などを通じた我が国の森林・林業

の再生への貢献を旨とされているところであります。

沖縄署においては、他県にはない業務も多くありますが、森林・林業の再生

を目指し微力ながら貢献できればと考えています。

初めての単身赴任生活ではありますが、伝統的な沖縄料理と泡盛で健康を心

がけるとともに、沖縄のよき伝統とふれ合いながら頑張りたいと思いますので

よろしくお願いします。
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「沖縄の皆様お世話になります」「沖縄の皆様お世話になります」「沖縄の皆様お世話になります」「沖縄の皆様お世話になります」

業務課長 藤本 純一

４月１日付けで業務課長を拝命しまし

た鹿児島県出身の藤本と申します。今回、

はじめて沖縄に住むこととなり、当初は

気候や食べ物など色々な違いに戸惑いま

したが、時が過ぎるにつれだんだん慣れ、

今では沖縄での生活が普通の生活となっ

てきました。

特に泡盛については、はじめ鹿児島の焼酎との味の違いにびっくりしました

が、飲み慣れるととてもおいしい酒であり、また銘柄もたくさんあって、今で

は晩酌に欠かせないものとなっております。

これからもヤンバルや西表島の森林の様々な計画や運営について、沖縄県、

関係市町村をはじめ、沖縄の皆様のお世話になることが多々あると思いますの

で、沖縄の皆様、よろしくお願いいたします。

「ふるさとに戻りました」「ふるさとに戻りました」「ふるさとに戻りました」「ふるさとに戻りました」

経理係長 飛矢 舞

４月１日付けで沖縄森林管理署に赴任に

なりました、飛矢と申します。

前任地である鹿児島から参りましたが、

出身は沖縄県で大学を卒業するまでこち

らに住んでいたため、４年ぶりの地元で

の生活になります。

地元であっても沖縄についての知識は乏しく、一度内地に出てみて初めて見

えてくるもの、改めて良いと思えるところに刺激を受けている毎日です。業務

が経理関係であるため、なかなか現場に出る機会がありませんが、常にアンテ
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ナを高く張り、沖縄についての見聞を深めていきたいと思っています。

また、業務外にも、離島への旅行やマリンスポーツ等、沖縄独自の自然を満

喫したいと思っています。

初めての本署勤務でまだまだ慣れないこともたくさんありますが、この沖縄

での経験と仕事を通して得られる知識等をもって、郷里・沖縄のよりよい森林

づくりの一端を担うことができるよう日々努力させていただきます。沖縄の皆

様、引き続きよろしくお願い致します。

「お世話になります」「お世話になります」「お世話になります」「お世話になります」

事業係長 長口 棟博

昨年４月１日付けで宮崎森林管理署か

ら沖縄森林管理署に赴任して参りました

長口と申します。

沖縄森林管理署では事業係長をさせて

いただいております。初めての係長、初め

ての仕事と、わからないことばかりですが、

温かい沖縄県、関係市町村をはじめ沖縄

の皆様と職員の助けをいただきながら何と

か業務を遂行している毎日です。

沖縄県へは、以前プライベートできたことがありましたが、旅行と住むのでは大違い

で、新たな発見に日々驚かされています。ただ、強い日射し、青く広がる綺麗な海は

以前と変わらず『感動』の一言に尽き、休日は県内各地を巡りながらドライブをするに

は最高のロケーションだろうなと思いながら、日々計画を練っているところです。

沖縄の自然や文化を学び、いろいろな経験が出来ることを楽しみに頑張りたいと思

いますので、沖縄の皆様、今後ともよろしくお願いします。


